



L'ÉCOLE CYCLO



Tu as 8 ans mais moins de 18 et tu recherches un club pour faire du vélo parce que tu aimes ça ? Notre club dispose d'une structure qui propose de septembre à juin des séances de vélo de route ou de VTT tous les mercredis après-midi, de 14 à 17 heures. On appelle cela une

école cyclo

Rassure-toi, tu ne viens pas à l'école mais dans un club où on apprend tous les secrets du vélo :



- à rouler, bien sûr, mais pas seulement
- on y apprend à piloter son vélo pour le maîtriser,

➤ à lire les cartes pour s'orienter tant sur la route que dans les chemins de forêt,

- à faire de la mécanique élémentaire pour



le dépanner,

- à connaître et respecter le code de la route,

- faire du tourisme, même dans sa région,

- et puis encore tout un tas de connaissances en secourisme, en météorologie, en environnement, en géologie...

C'est aussi des voyages à vélo, des séjours, des critériums que l'on fait tout au long de l'année au gré des envies de chacun...



Notre club se trouve à l'espace Dedon, derrière Commissariat de Police, près de l'Arsenal.

le

Ton contact : Gérard MALIVOIR

03 83 64 64 38 - 06 88 29 16 16

gerard.malivoir@orange.fr